

Monique (Angers)

J'ai découvert l'oraison il y a une quinzaine d'années, avec le prêtre de la paroisse qui nous invitait chaque mois à nous rencontrer pour l'oraison. Mais c'était tellement difficile, je me dispersais rapidement, je trouvais cette heure longue je pensais : "Ce n'est sûrement pas pour moi, j'en suis incapable". J'allais souvent au Carmel, je priais le Seigneur de m'aider, de me donner la force de continuer, et je me disais : "J'accompagne mon mari (diacre), des gens de mon quartier pour prier ensemble, je ne peux pas les laisser tomber, le Seigneur m'aime, mais moi il faut que je fasse grandir cet Amour".

Et voilà, j'ai grandi dans le silence de l'oraison, dans ce cœur à cœur avec Jésus. Cette petite prière m'aide beaucoup : "Jésus me voici devant toi, tout simplement dans le silence, rien n'est plus important pour moi que d'habiter dans ta présence". J'écoute cette voix du Seigneur à qui je dis : "change mon cœur, pour qu'il soit tout à Toi !".

Ce n'est plus une corvée, c'est un besoin d'Amour de ce Dieu qui nous aime tant. En se retirant dans le silence, on est si bien, c'est un bonheur, un bien-être extraordinaire que je ne peux expliquer. Ma journée n'est plus la même, Il est mon souffle, ma force, ma tendresse, cette paix, cette douceur que je ressens et le prier avec Marie sa mère, la petite Thérèse, ça change tout, car elles nous portent vers ce Dieu d'Amour. Se retrouver toute humble près du cœur du Seigneur, c'est merveilleux.

J'y puise la force pour aller vers mes frères souffrants dans les cités en difficulté de mon quartier. La rencontre de cet homme, cette femme, ces enfants, par un sourire, un bonjour, une visite, dans ce regard je les confie à Dieu qui est tout Amour et ce regard me dit : "Jésus est avec toi, Il t'aime". Je peux de plus en plus leur dire que je prierai pour eux et que je confierai leurs peines au Seigneur et cela change bien des rencontres.

Je marche beaucoup dans le quartier et cette petite prière m'aide aussi très fort dans mes rencontres :

"Esprit Saint, Amour du Père et du Fils, vie de mon âme, je veux me laisser guider et aider par Toi, inspire-moi, éclaire-moi, fortifie-moi, console-moi, donne-moi la Voie pour que je puisse réaliser tous les desseins de Dieu sur ma vie et partager avec mes frères le bonheur d'être vraiment ton enfant."

Je peux me mettre en oraison dans ce cœur à cœur avec le Seigneur, aussi bien dans le train que la nuit quand je ne dors pas, quand j'attends quelqu'un, chez un médecin ou autre, mes journées ne sont plus les mêmes et je puise cette force dans le silence avec Jésus. Dès le matin au réveil, Jésus est là : Il nous attend et dans la journée, tout d'un coup, je laisse tout et me voilà près du Seigneur pour lui dire que je L'aime de tout mon cœur, j'écoute et je me laisse bercer sur son cœur et je repars avec une force plus grande.

Sa Miséricorde est grande, Il me prend comme je suis, mais je dois me laisser "repétrir" souvent dans le pardon, l'abandon de soi, pour grandir dans son Amour, afin de Le partager dans ma vie de tous les jours.